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Gomune di Palerms

Verbale della seduta del l2l09l2$D

L'anno duemiladodici, il giorno 12 deI mese di Settembre, in Palermo, nella Sala

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in viale della Regione Siciliana no95, si e
riunito il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con Prot. no 554 del
2210812012, ai sensi delle vigenti norme di legge statuarie e regolamentari, per
procedere alla trattazione de gli argomenti iscritti all' O. d. G. .

Alle ore 16:00 Il Presidente Silvio Moncada, assume la direzione dei lavori
d'aula, ed invita il segretario I'Esp.to Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa, ad

effettuare I'appello, al termine del quale non risulta assente nessuno tra i Consiglieri,
per cui, vigendo il numero legale , rnrzia la seduta nominando come scrutatori i
Consiglieri: Mancuso, Fanciuso, Buccola e riferisce ai presenti che oggi sarà

presente in aula il Dott. Musacchia, Dirigente di ooVille e Giardini".
Presidente Moncada - Sottolinea la situazione di emergenza per quanto riguarda la
potatura alberi nella IV Circoscrrzíone.I rami, infatti, nascondono la segnaletica
stradale, i semafori, ed in alcuni casi entrano addirifiura alf interno delle abitazioni.
Sono già state effettuate diverse segnalazioni, ma sono state ignorate. Un altro
problema da risolvere è quello dei marciapiedi divelti a causa delle radici degli alberi.
Inoltre, sottolinea quanto sia importante la pranttmazione degli alberi in via Maria
SS. Mediatrice, infatti le palme sono state abbattute a causa del punteruolo rosso.

Infine pone il problema di Largo Verdino/A, uno spazio abbandonato, recentemente

bonificato, ma che ultimamente non viene curato, quindi rischia di tornare allo stato

iniziale di abbandono.
Dott. Musacchia - Saluta il Consiglio, chiede scusa per il suo ritardo al Consiglio, e

chiede che la seduta si svolga velocemente perche deve occuparsi del problema
GESIP
Cons. Potenza - Pone il problema dell'illuminazione carente in via Ernesto Basile,
problema causato dalla non potatura degli alberi, e questa situazione ha causato

diversi incidenti. Chiede che la potatura venga effettuata a cadenza fissa. Inoltre
sottolinea che a p.zzaTurba sono presenti aiuole l'uote, e sarebbe utile piantarvi
qualche pianta all' interno.
Cons. Tuzzolino - Villatasca è stata abbandonata, gli alberi non vengono potati e,

dove sono presenti zone vuote, gli alberi non vengono piantati. Riferisce che ha fatto

richiesta per entrambi i problemi, ma non ha ricevuto risposte. Sollecita, a questo

punto, un intervento, anche per chiarire le idee alle persone.

Cons. Buccola - Riferisce che è stata presentata una Mozione per I'espianto di alcuni

alberi in via Pitrè, e mostra materiale fotografico di tale problema al Dirigente
Musacchia.
Cons. Reina - Chiede al Dirigente maggiore attenzione per i problemi del Tenitorio,

e maggiore applicazione e velocità nella risoluzione degli stessi, perché abbiamo il



dovere morale di dare risposte concrete alle lamentele
iirvita il Dirigente apartecipare a diversi sopralluoghi

della cittadinanza. Quindi
sul territorio per verificare

l' ur genza delle segnalazioni.
llancuso - Pone un tema ambientale: "Esiste la Palermo Ambiente s.d.a.? Perchè
non risulta presente sul territorio?". Riferisce, inoltre, che lui e il Cons. Reina hanno
già fatto diversi solleciti per la cura ambientale, ma sono stati costantemente ignorati.
Cons. Di Vincenti - Ribadisce il problema delle potatura alberi necessaria in diverse
vie, e chiede una risposta concreta alla risoluzione del problema.
Cons. Ruggiero - Chiede delucidazioni sul "Castelletto" di c.so Pisani, e lamenta la
presenza di rami di alcuni albero di possesso di privati che invadono Ia carreggiata.
Sono già state effettuate segnalazioni da due mesi, ma non si è ancora avuta alcuna
risposta.
Cons. Ciprì - Pone il problema della "Riserva Reale" e aIIega materiale fotografico.
Chiede inoltre la sostituzione degli alberi morti all'interno della sede della IV
Circoscrizione.
Vice Pres. Abbate - Ha fatto segnalaziont per potatura alberi in via Pitrè, ma gli è

stato risposto che verrà risolto soltanto a Dicembre. M4 sottolinea,la situazione è

urgente.
Cons. Abbonato - In via Termini Imerese e presente un albero da potare
urgentemente, infatti ostruisce l'attività commerciale. Inoltre afferma che bisogna
pensare a tutte le zone della IV Circoscrizione, non soltanto a Villatasca. Segnala,
infine, che la strada che va verso San Martino non riceve potatura alberi da mesi.
Inoltre chiede al Dirigente Musacchia che fine abbiano fatto gli alberi
precedentemente estirpati da via Leonardo Da Vincr.
Dott. Musacchia - Risponde al Cons. Abbonato affermando che quegli alberi sono
stati donati in Provincia.
Cons. Abbonato - E' impossibile sostenere una situazione come quella attualmente
presente in via Verdinois, è necessario un intervento urgente.
Pres. Moncada - Pone il tema degli orti urbani e di quelle aree che potrebbero essere

utrhzzate atale scopo (Parco Cassarà, villap.zza Indipendenza). Chiede inoltre al
Dirigente collaborazione per la "Notte Bianca del Parco".
Dott. Musacchia - A Palermo viviamo un momento critico, soprattutt economico-
finatziano. Riferisce che farà il possibile per dare aiuto a questa Circoscrizione. Ma
afferma che non ci sono i soldi nemmeno per aggiustare tmezzi utili a svolgere il
lavoro di competenza.Inoltre chiarisce che non c'è una volontà di non risolvere i
problemi, ma spesso non ci sono possibilità e mezzi economici per farlo. Risponde,
inoltre, ai quesiti posti dal Consigho:

o Potatura alberi - Il Comune possiede otto mezzi a disposizione, di cui 4 sono
guasti. La potatura estiva e stata sospesa, perche alcune assoclazlonl

ambientaliste hanno minacciato di esporre denuncia, in quanto il calore estivo

brucia quelle parti di albero che sono state potate, provocandone la morte.

Inoltre la discarica di Bellolampo è stata non utilizzablle, quindi i residui non

potevano essere trasportati lì. I Dirigente promette di risolvere comunque il
problema.

o Marciapiedi - Vi sono a riguardo problemi complessi, che riguardano anche

alfte zone. Una delle conseguenze deriva dall'errore di piantumare alberi non



adatti alla zona, quindi le radici vanno a distruggere parte del marciapiede. A
tal proposito è iniziataaBonagia un'operazione in collaborazione con I'Amia,
che dovrebbe essere riproposta anche in altre aree della città

o Via Verdinois - Afferma che non è stato possibile risolvere il problema a causa

delle minacce di denuncia dei proprietari. Promette che entro Dicembre verrà

ripristinato cio che e presente, e in aggiunta verrà reso funzionante I'impianto
d'acqua che è già stato installato.

. Orti Urbani - Riferisce di aver visto, in Europa, zone degradate adibite ad orti

urbani. Qualche anno fa è stata fatta questa operazione a Borgo Nuovo. Se

dovesse essere segnalata un'area adattaverrà fatta un'operazione adeguata per

l'orto urbano.
o Illuminazione via Basile - E' un tema già dibattuto con l'A.M.G. , alla quale è

stato fatto notare che, o si potano gli alberi regolarmente, o si abbassa I'altezza

dei pali della luce, così da non essere ostacolati dai rami (stile Parco della

Favorita).
r Via Mediatrice - In settimana verrà effettuata la piantumazione degli alberi.

Inoltre il Dott. Musacchia awisa il Consiglio che al piu presto partirà un progetto per

favorire la raccolta differenziataper i negozianti. Verrà anche fatto un acquisto di car

sharing , progetto utile all'ambiente. Chiede che le Circoscrizioru e i singoli cittadini

siano parte attivae continua per la riqualificazione dell'ambiente.

Cons. Lepre - Chiede come sia possibile fare dei progetti, se la manutenziote

ordinaria è già difficilmente gestibile.
Dott. Musacchia - Tramite fondi europei.

Sig. Rappa (intervento dal pubbtico) - Bisogna dare priorità alla potatura e al

diserbo, perché non possiamo permettere che queste cose vengano lasciate nel

dimenticatoio. Bisogna abbeverare e potare anche per evitare il rischio incendi.

Pres. Moncada - alle ore 16:50 chiude la seduta.

Il Segretario


